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令和２年第１回定例会の開会にあたり、教育行政報告を申し上げます。 

 

１ 幼保小連携事業について 

 

まず始めに、幼保小連携事業についてでありますが、昨年１２月２４

日、石狩教育研修センターにおいて、「幼保小連携に関する研修会」を

北広島市教育研究会との共催で開催し、北海道教育庁幼児教育推進局幼

児教育推進センターから講師を招き、幼児教育と小学校教育の円滑な接

続に向けてのご講演をいただきました。 

また、１月１７日には「幼保小連携入学前交流会」を開催し、今回か

ら、新たに子ども発達支援センターの職員を加え、市内幼稚園・保育

所・認定こども園・小学校・学童クラブの担当者に参加いただき、情報

交換を行いました。 

これらの取組は、個々の子どもの発達や状況に応じて、育ちや学びの

連続性を踏まえた教育活動を展開する上で、重要なものであると考えて

いるところであります。 

 

２ 令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

 

次に、令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果につい

てでありますが、対象である小学５年生と中学２年生ともに全道平均を

上回ったところであります。なお、全国との比較では、小学生男子及び

女子並びに中学生男子につきましては体力合計点で全国平均を上回り、

中学生女子につきましては、全国平均には及ばなかったものの、その差

が縮まったところであります。 

今後におきましても、中学校区単位で課題を共有しながら、体力向上

に係る取組について進めてまいります。 
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３ 北広島市青少年健全育成大会について 

 

次に、北広島市青少年健全育成大会についてでありますが、子どもた

ちの健全育成を促す環境づくりのため、各地区の青少年健全育成連絡協

議会との共催により、２月８日に中央公民館で開催したところでありま

す。 

第１部の青春メッセージでは、市民が青少年の考えや思いに触れる機

会として、６名の中学生が「自分の将来」や「人との出会いの大切さ」

などについて発表しました。 

また、第２部のアンビシャス・フォーラムでは、各中学校の生徒会代

表者が、「インターネット利用のマナーとルール」をテーマに活発な意

見交換を行いました。なお、出された意見等につきましては、現在、市

ＰＴＡ連合会と連携して進めているアウトメディアの取組にも生かして

まいりたいと考えているところであります。 

 

以上申し上げ、教育行政報告といたします。 

 

 


